

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

19.—(21953) Soumis un rapport du Chef-Adjoint du Département des Incendies au sujet d'une allocation pour l'entretien de son garage.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Qu'une allocation de \$350 soit votée à M. le Chef-Adjoint St-Pierre pour l'entretien de son garage, et que rapport soit fait au Conseil pour le vote des crédits nécessaires.

20.—(21657) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, sur la demande des héritiers de feu le lieutenant Joseph McDonnell, décédé à la suite de blessures qu'il s'infligea à un incendit, et recommandant le paiement d'une indemnité de \$1,000 conformément à la résolution du Conseil adoptée le 18 janvier 1875.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le paiement de ladite indemnité.

21.—(19908) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité sur la demande des héritiers de feu Hildas Lalonde, ex-membre de la Brigade des Incendies.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant le paiement d'une indemnité de \$1,000, aux héritiers de feu Hildas Lalonde.

22.—(21983) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le paiement à la Bitulithic Paving Co., d'une somme équivalent à 80% du montant qui leur est dû en rapport avec le contrat pour la fourniture d'un plan d'asphalte pour la cour de la Voirie, Division Nord.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

23.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, concernant la position financière de la Ville et informant le Bureau que les banquiers consentaient à faire les avances suivantes de fonds pour le mois courant, savoir:

La Banque d'Hochelega, sur bons du Trésor, à demande, donnés en sûreté collatérale	\$500,000
La Banque de Montréal, aussi sur bons du Trésor, payables à New-York et dont la date d'échéance sera en blanc et qui pourront être échangés pour l'équivalent en Sterling si la Banque le requiert	600,000

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser l'émission des bons du Trésor, savoir \$300,000, Banque d'Hochelega, et \$600,000, Banque de Montréal, suivant l'autorisation du Conseil de Ville, en date du 3 juillet dernier, et d'autoriser Son Honneur le Maire, le Trésorier et le Contrôleur et Auditeur de la Cité à signer lesdits Bons du Trésor.

24.—(22076) Soumis un rapport conjoint du Surintendant des Achats et des Ventes et du Député Ingénieur en Chef, recommandant le remboursement d'un dépôt de \$2,620 à la Compagnie Motor Transport Co. en rapport avec le contrat pour la fourniture de 4 camions-automobiles Peerless.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

19.—(21955) Submitted a report from the Deputy Chief of the Fire Department asking for an allowance for the maintenance of his garage.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That an a sum of \$350 be granted to Deputy Chief St-Pierre for the maintenance of his garage and that a report be made to Council asking that the appropriation required be voted.

20.—(21657) Submitted a report from the Chief City Attorney, anent the application from the heirs of the late Lieutenant Joseph McDonnell, who died of injuries received while attending a fire and recommending that an indemnity of \$1,000 be paid to them in accordance with the resolution of Council adopted on the 18th January 1875.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said indemnity be paid.

21.—(19908) Submitted a report from the Chief City Attorney, anent the application from the heirs of the late Hildas Lalonde, ex-member of the Fire Department, for an indemnity.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that an indemnity of \$1,000 be paid to the heirs of the late Hildas Lalonde.

22.—(21983) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the Bitulithic Paving Co. be paid a sum equivalent to 80% of the amount due to them in connection with their contract for the supply of an asphalt plant for the yard of the Road Department, North Division.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

23.—Submitted a report from the City Treasurer, anent the financial position of the City and informing the Board that the Banks are willing to advance the following funds for the current month, viz.:

La Banque d'Hochelega, on Treasury bonds, on demand, given as collateral security	\$500,000
The Bank of Montreal, also, on Treasury bonds, payable at New York, the date of maturity to be in blank and to be exchangeable for Sterling if the Bank requires it	600,000

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the issue of Treasury Bonds be authorized, viz.: \$300,000, Hochelega Bank and \$600,000 Bank of Montreal as authorized by the City Council on the 3rd July last, and that His Worship the Mayor, the City Treasurer and the City Comptroller and Auditor be authorized to sign the said Treasury Bonds.

24.—(22076) Submitted a joint report from the Purchasing and Sales Agent and Deputy Chief Engineer, recommending that The Motor Transport Co. be refunded its deposit of \$2,620 in connection with their contract for the supply of 4 Peerless automobile trucks.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.